

„In diesem Augenblicke der höchsten Not fiel ein Schuß — die sicher zielende Hand des Vaters hatte den neuen gefährlichsten Gegner gefällt. Während die beiden andern von dem Besiegten für wenige Sekunden abließen und ihre Augen nach dem so unerwartet aufgetauchten Feinde ausschauten, welcher ihrem Beginnen Einhalt bot, suchte sich der leichter Verwundete wieder aufzuraffen. Doch schon in der nächsten Minute erscholl wildes Kampfgeheul, wodurch die bisherigen Sieger ihre im Anrücken begriffenen Gefährten zur Eile anspornen wollten. Alles dieses geschah rascher als ich es euch erzählen kann.

„Und wirklich raschelte es jetzt an allen Orten im Dickicht, eine Anzahl brennender Pfeile hagelte auf das Dach der Blockhütte herab und bald befanden sich etliche 15—20 Rothäute den Überfallenen, die sich alsbald nach Kräften zu decken suchten, gegenüber. Aber Frank ordnete alles mit Ruhe und Überlegung an. Er, für sich allein, wog ein Zehntel der Feinde auf. Mit jenem weiter oben erwähnten einzigen Schusse streckte er flugs zwei der Feinde nieder. Dem einen derselben, dem im Ringkampf das rechte Auge bereits ausgeschlagen worden, zerschmetterte jetzt die Kugel des Prärienteufels auch das linke und drang zugleich dem andern der Überwinder in den Kopf ein. Beide Angreifer lagen zu Boden niedergestreckt, der erste tot, der zweite mit dem Tode ringend. Aber bereits hatte Sam, ein echter Samiel, zum zweitenmal geladen und auch der dritte sank blutend zu Boden. Der jüngste der Trapper hatte sich inzwischen wieder ermannt, er raffte im rechten Augenblicke alle Kräfte zusammen, um das Ringen von neuem aufzunehmen. Flugs machte er durch einen wuchtigen Kolbenschlag seiner Flinte den letzten Gegner kampfunfähig.

„Unterdeffen war der alte Fallsteller dem Schützenkönig zur Seite getreten und gleich nachher stand auch der jüngere Sohn Sams in der Schlachtlinie. Jetzt richteten sich drei Doppelläufe nach den Köpfen der vorsichtig herantreichenden Dakotas. Von sechs abgeschossenen Kugeln verfehlte nur eine ihr Ziel — aber es lagen nunmehr neun Rothäute niedergestreckt da. Durch eine Anzahl rasch aufeinander gegebener Salven getäuscht, glaubten die Rothäute einer stärkeren Schar von Feinden gegenüberzustehen und sie zogen sich eiligst zurück.

„Frank und Sam gelang es nach geringem Kräfteaufwand, den an einigen Stellen ausgebrochenen Brand zu löschen, dann betteten sie den schwer Verwundeten, verbanden die Wunden des andern und alle legten Hand an, das Blockhaus in Verteidigungszustand zu versetzen.

„Mitte Isjeines Meisterschusses hatte der „Prärienteufel“ die Hütte und die Söhne seines alten Freundes gerettet und dadurch demselben die früher genossenen Wohlthaten wieder vergolten; die Besatzung des Postens dagegen fand Zeit, Verstärkungen heranzuziehen, und man durfte die unversehens hereingebrochene Gefahr als beschworen ansehen.

„Nochmals galt es den Barbaren standzuhalten. Während der Nacht gelang es einer Schar Dakotas, Sams wohlverwahrte Blockhütte zu überfallen. Aber die Insassen befanden sich bald schon auf ihren Posten und verteidigten ihr Winterquartier mit solchem Heldenmuth und Erfolg, daß sie als Sieger aus dem heißen Kampfe hervorgingen. Als man beim Grauen des Tages eine im besten Kriegsschmuck vor der Thür der Hütte zurückgelassene Leiche untersuchte, erkannten